



ID de Contribution: 66

Type: Non spécifié

Service de machines virtuelles à la demande au CERN

mardi 19 septembre 2006 11:30 (30 minutes)

Les machines virtuelles permettent de découpler efficacement le hardware de l'OS chaque fois que le besoin est spécifique sans être critique en terme de charge CPU ou disque. Aussi, face à la demande croissante de machines dédiées et spécifiques, le CERN a mis en place un service de machines virtuelles à la demande qui remporte un vif succès.

Auteurs principaux: PACE, Alberto (CERN); ORMANCEY, Emmanuel (CERN)

Orateur: ORMANCEY, Emmanuel (CERN)

Classification de Session: ASR